

... wurde fast unser Auftritt beim diesjährigen 4. Dresdner Dampfloktreffen am 31.03.2012. Denn die Organisatoren hatten mit Wetter zu kämpfen, was eigentlich eher für April typisch ist: Regen, Windböen, Schneeschauer usw. Und bestimmt auch der eine oder andere Dampfloktan sah angesichts der Witterungsunbilden zunächst von einem Besuch des Festgeländes ab.

Aber gemeinsam mit dem Org.-chef haben wir uns entschieden, trotzdem zu musizieren, zumal der Wind inzwischen die Regenwolken weggepustet hatte und auch der Zustrom der Gäste zunahm. Zum einen spielten wir auf dem Freigelände vor dem Lokschuppen sehr zur Freude der Zuschauer auf,



anschließend noch in der großen Halle mit der Schiebebühne für die Dampflokomotiven. Dort war der Besucherandrang inzwischen sehr groß und der Beifall für uns fiel entsprechend stark aus. Und die Jüngsten freuten sich über "Pippi Langstrumpf". Alles in allem war es doch noch ein gelungener Auftritt geworden, auch zur Freude der rührigen Organisatoren.

